



communiqué

N°:
No.: 182

LE 17 DÉCEMBRE 1984

VISITE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES AU MEXIQUE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'il effectuera une visite officielle au Mexique du 15 au 17 janvier 1985, à l'invitation de son homologue mexicain, M. Bernardo Sepulveda Amor, secrétaire des Relations extérieures.

Lors de cette visite, M. Clark aura des consultations avec M. Sepulveda et d'autres dirigeants mexicains sur une vaste gamme de questions d'intérêt mutuel, particulièrement sur l'état des relations bilatérales, la situation en Amérique centrale et l'initiative des pays membres du groupe de Contadora, ainsi que sur d'autres sujets qui préoccupent les pays de l'hémisphère occidental.